

URBANESIA

Sandang Ketua PKPS Pasaman, Azwardi Siap Mengabdikan

Afrizal - PASAMAN.URBANESIA.ID

Jun 7, 2022 - 12:06



Lubuksikaping, - Dewan Pengurus Daerah (DPD) PKPS Kabupaten Pasaman masa bakti 2022-2027 telah dikukuhkan dan dilantik oleh Ketua Umum DPW PKPS Sumbar, S Budi Syukur Dt Bandaro Jambak SH. Ketua Umum DPD PKPS Kabupaten Pasaman dipercayakan kepada Azwardi, yang sudah berpengalaman dibirokrasi.

Dalam upaya mendukung program DPW PKPS Sumbar mengkonsolidasi perantau Pessel. Azwardi, kelahiran Anakan Batang Kapas Pessel 16 April 1963 ini tidak diragukan lagi, kepada media ini, Senin (6/6/2022) pensiunan ASN Pemkab Pasaman ini mengungkapkan berbagai hal.

Menurut Azwardi yang akrab disapa Dotedi ini, konsolidasi perantau Pessel di Kabupaten Pasaman dilakukan guna meningkatkan aktivitas kegiatan sosial kemasyarakatan, sehingga dengan kebersamaan bisa berbagi dalam kabar baik dan kabar buruk.

"Setelah dikukuhkan dan dilantik sebagai ketua, saya berupaya semaksimal mungkin menjalankan amanah ini sebaik-baiknya dan siap berkoordinasi dengan berbagai Elemen Masyarakat dan Pemerintahan Daerah Kab. Pasaman dalam penyelenggaraan organisasi PKPS di Kabupaten Pasaman, sehingga PKPS bisa dan dapat mengambil peran ditengah-tengah masyarakat Kab. Pasaman terutama dalam rangka mewujudkan Visi-Misi Pemda Kab. Pasaman yaitu " Terwujudnya Masyarakat Pasaman Yang Lebih Baik dan Bermartabat " ujar Dotedi yang pensiun terakhir dari ASN Pemkab Pasaman ini sebagai Kabag Kesra Setda Kab. Pasaman.

Dotedi menuturkan, memimpin dan mengendalikan kegiatan kepengurusan DPD PKPS Pasaman tentu tidak sama dengan unit organisasi biasa, PKPS (IKPS-red) merupakan organisasi sosial kemasyarakatan yang mengkoordinasikan kehidupan bersama Rang Pasisia yang berada ditengah-tengah kehidupan masyarakat Warga Kab. Pasaman lainnya, dimana anggotanya diikat oleh hubungan batin yang murni dan bersifat alamiah nan abadi. Dasar hubungan tersebut adalah rasa cinta dan rasa persatuan yang memang telah dikodratkan sebagai Rang Pasisia.

"Kita berharap pengukuhan dan pelantikan DPD PKPS Kabupaten Pasaman di Arumas Hotel Lubuk Sikaping akhir pekan lalu untuk dapat lebih memperkuat rasa kekeluargaan Rang Pasisia yang berdomisili di Kab. Pasaman yang lebih baik lagi, karena dengan adanya kepengurusan PKPS Pasaman yang baru tentunya diharapkan akan dapat mempermudah dalam mengkoordinir perantau yang berasal dari Pasisia di Pasaman ini," ujar mantan Camat dan Alumni Institut Ilmu Pemerintahan (IIP) Depdagri Jakarta ini.

Dari acara pelantikan dan pengukuhan pengurus DPD PKPS Pasaman tersebut, didapat informasi bahwa orang Pessel merantau ke Pasaman bukan hanya karena sektor dagang saja tetapi ada yang bekerja pada pemerintahan dan perusahaan swasta.

"Dengan telah dikukuhkannya PKPS Pasaman, Insya Allah saya akan lebih meningkatkan kinerja dan mengabdikan untuk masyarakat Pessel di Pasaman. PR atau tugas utama yang harus direalisasikan dengan cepat adalah menyelesaikan pengadaan Pandam Pakuburan, yang secara badoncek spontan saat pengukuhan tersebut telah berhasil mengumpulkan dana sebanyak Rp 23 juta lebih, terimakasih semua yang telah berpartisipasi semoga menjadi ibadah," jelas Dotedi mantan Plt Dinas Perhungan dan Dinas Pertanian Pemkab Pasaman ini.

Prosesi pelantikan Pengurus DPD PKPS Kabupaten Pasaman berlangsung

dengan lancar, sesuai harapan Panitia dan tamu undangan yang hadir.

"Diharapkan, acara pelantikan tersebut dapat meningkatkan semangat para Pengurus yang dikukuhkan dalam menjalankan amanah organisasi PKPS," ujar putra Batang Kapas Pessel ini. (Adi kampak)